





Fisa organise le séminaire de E-health avec le soutien de la Corfo

06 mai 2016 Hôtel Crowne Plaza

Le programme « Salud más Desarrollo » - Santé et développement -, soutenu par la Corfo et, pour son organisation, par la Fisa, a rassemblé des experts internationaux afin qu'ils partagent leurs expériences relatives à la mise en place de stratégies visant au développement des technologies de l'information et d'interopérabilité. Ce séminaire, destiné à des professionnels et à des étudiants du domaine de la santé, a été couronné d'un franc succès.

Au cours de celui-ci, les propositions de trois pays leaders dans l'utilisation des technologies - à savoir, la France, l'Espagne et le Canada - ont été présentées, ainsi que les défis que ces leaders et leurs équipes ont dû relever.

Par exemple, la Canadienne Shelagh Maloney a présenté les stratégies de Canada Health Infoways, l'institution chargée de la santé digitale du pays. Cette dernière a également répondu aux questions d'un public très intéressé.

L'initiative canadienne prétend, au moyen de stratégies collaboratives et intégrales, doter la population d'une plus grande qualité de vie, mais surtout améliorer l'accès aux soins de santé et augmenter la productivité au moyen d'un diagnostic par images digitales. L'accès à l'information et la qualité de celle-ci sont les critères qui permettront que 95% des patients se sentent plus rassurés dans le domaine des soins de santé.

MundoChile a eu la possibilité de fournir ses services d'interprétation en cabine anglais-espagnol pour cet important séminaire de technologie appliquée au domaine de la santé.